
SUBPREFEITURA DA VILA PRUDENTE
Gabinete do Subprefeito

Avenida do Oratório, 172, - Bairro Vila Independência - São Paulo/SP - CEP 03220-000
Telefone: 33970800

PROCESSO 6060.2022/0002822-0

Ata SUB-VP/G Nº 085303184

Ata da 3° reunião ordinária do conselho par,cipa,vo da Vila Prudente/São Lucas ocorrida no dia
dezenove do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois com início a uma segunda convocação às
dezenove horas e trinta e dois minutos com a presença dos seguintes conselheiros ,tulares, Adriana
Marcia Volpato, Rogerio B de Lima., Antônio P. Risso, Claudio de Paula, Gilberto Macedo, Marcio Nehara,
a secretária Nilda de O Vilela e a Coordenadora Alaíde da Silva, e os Suplente: Osmar Lemos, Gian Pisano,
(convidados) e a munícipes Ana Paula R de Souza, Fernando Manso, interlocutor Jocimar Olaia e a
Subprefeita Elisete Ap. Mesquita. A coordenadora Alaíde inicia solicitando que a secretaria leia a Ata do
dia 16.11.2022. A mesma faz a leitura, realizando as alterações, solicitadas pelos conselheiros presentes,
após as alterações a ata é aprovada por unanimidade. Iniciamos a reunião dando sequência da pauta,
sobre o esclarecimento do computador, se a locação ou compra, de um computador. E esclarecido, que
vai ser enviado um oCcio consultando, com a Casa Civil. Porém, a Subprefeita, pede esclarecimento do
que será feito com a impressora, que está de posse do Conselho, qual o des,no, e se vai ficar ociosa? Os
conselheiros presentes, são contra a locação após feita a votação. Adriana, solicita que é preciso uma
prestação de contas das an,gas gestões. Nilda, relata que foi entregue a sala com um armário e a chave
ficou de sua posse, porém o Sr. Orien, o coordenador do mandato anterior, foi averiguar e o miolo já
estava com outra chave, e ele não sabe com quem ficou essa chave. Já na gestão do sr. De Paula, quando
visitou a sala, não foi possível abrir, devido a troca de fechaduras. Sr. De Paula, pede que seja pedido
prestação de contas, das an,gas gestões, porém alega que as úl,mas transições foram de boa-fé, ou seja
não houve prestação de contas de uma gestão para outra, e Em seguida solicita a subprefeita, que
precisamos saber sobre a aquisição de impressora. A mesma relata que a impressora não foi possível
instalar, devido a configuração, e faz questão de na próxima reunião trazer todos os oCcios em relação a
esse assunto. O Sr. Antônio Risso, pede que o interlocutor Jocimar, apresente as prestações de todos os
esclarecimentos. A coordenadora passa a palavra ao suplente Dr. Osmar, solicita que seja preciso uma
pasta com anotações, das informações, oCcios, das publicações que são tratadas durante as reuniões. O
Sr. Gilberto, pede a inclusão no regimento interno sobre reuniões híbridas, com os links de acesso de
responsabilidade dos conselheiros, para reuniões extraordinárias ou reuniões i,nerantes. Tal solicitação
foi colocada em votação, foi aceito por unanimidade. A secretária Nilda, inicia a leitura de um item do
regimento, que diz respeito do uso da sala na subprefeitura, Adriana, solicita a inclusão desse tema no
regimento art. do Art. 53 do uso da sala que é reservada para uso do Conselho par,cipa,vo, para
reuniões e outros trabalhos. A secretaria, coloca em votação quando solicitado, e na sequência por
unanimidade todos votam pela aprovação no Regimento de 2022, com essas alterações. Sr. Antônio, diz
que coordenação deve colocar em pauta, e que precisa ser por escrito, Sr. Gilberto, alega que temos um
grupo no WhatsApp com 21 membros, segue relatando os solicita que no grupo específico todos sejam
administradores, suplentes e ,tulares e não somente a Subprefeita e interlocutor A secretaria segue,
solicitando aos presentes conselheiros uma pauta para a próxima reunião, após o aceite do
encaminhamento, com as datas hábil dos oCcios e das atas. E com “ a aprovação das seguintes pautas,
que deverão ser tratadas na próxima reunião. Planejamento do Bairro, pela sub con,nuação do
computador, apresentação do orçamento do conselho par,cipa,vo, e sobre a assinatura em
documentos e o setor de CAF – Terreno da área entre Rua Tokuchika Mika. e Rua Thomas de Magalhães.
Foi dada a palavra, a quem dela fazer uso, não havendo mais nada foi encerrada a reunião às 21:45, e eu
Nilda de O Vilela, secretária, lavrei a presente ata. São Paulo, 19 de dezembro de 2022.
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Andrea Ferreira Diodato 
Chefe de Unidade Técnica I 
Em 22/06/2023, às 16:03.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
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